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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE - FURG

ATA
ATA n° 04/2018. Ao primeiro dia do mês de março de dois mil e dezoito, às dez horas e
cinquenta e um minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia, reuniu-se
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Cezar Augusto
Burkert Bastos,  com a presença dos Conselheiros: Alessandro Morello, Antonio
Domingues Brasil, Carla Silva da Silva, Claudio Rodrigues Olinto, Daniel Souza, Ernesto
Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Humberto Camargo Piccoli,
José Antônio Scotti Fontoura, Kleber Eduardo Bianchi, Liércio André Isoldi, Lucas
Vitória, Luciano Lopes da Silva, Luciano Volcanoglo Biehl, Maicon Soares Moreira,
Marcio Ulguim Oliveira, Marco Antonio Rigola Romeu, Milton Luiz Paiva de Lima,
Oberdan Carrasco Nogueira, Régis Pinheiro Maria, Rodrigo Rocha Davesac e Thais
Andrezza dos Passos; justificadas as ausências dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro
Caetano, Carmen Elisa Sirena, Christopher Garcia, Diego de Freitas Fagundes, Isabela
Candido Andrade, Jeferson Avila Souza, Joaquim Vaz, José Francisco Almeida Souza e
Samantha Dutra Dal Pozzo. O Prof. Cezar deu início à reunião com o Primeiro
assunto: Aprovação da Ata 01/2018 – A ata foi previamente enviada aos conselheiros.
Colocado o documento em votação, foi aprovado por unanimidade.  Segundo assunto:
Parecer CP 01/2018 – Relatório do Projeto de Extensão intitulado “Controle
tecnológico de concreto em obra de silos no Distrito Industrial de Rio Grande”–
Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos – O Prof. Cezar fez a leitura do parecer,
salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do relatório do projeto. Colocado o
parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: Parecer CP
02/2018 – Alteração no plano de trabalho do Projeto de Extensão intitulado
“Ergonomia de sistemas para aumento da produtividade de lavouras de arroz:
inclusão da automação e do monitoramento de seus processos de irrigação”–
Prof. Lauro Witt – O Prof. Cezar fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi
favorável à aprovação da alteração do projeto. Colocado o parecer em votação, foi
aprovado por unanimidade. Quarto assunto: Relatório da Câmara de Projetos –
2017– O Prof. Cezar fez a leitura do relatório, destacando que a Câmara de Projetos
analisou: quatro projetos de ensino; nove projetos de pesquisa; quinze projetos de
extensão; sete relatórios de projeto de extensão; uma alteração de plano de trabalho de
projeto de pesquisa; quatro alterações de plano de trabalho de projetos de extensão; e
uma participação de docente ou TAE em projetos externos à EE. O Prof. Cezar também
destacou que este relatório se trata de um informe, não necessitando de aprovação.
Quinto assunto: Edital para Contratação de PV ou PVE para o PPEMec – Ad
referendum – O Prof. Cezar explicou que um edital com as mesmas características
havia sido publicado e o candidato aprovado declinou da vaga, assim com o objetivo de
agilizar a publicação do novo edital foi proferido o ad referendum. Colocado o ad
referendum em votação, foi aprovado por unanimidade. Sexto assunto: Relatório de
afastamento referente ao segundo semestre de 2017– Gustavo da Cunha Dias – O
Prof. Cezar fez a leitura do relatório, destacando que a situação da tese encontra-se na
fase de execução e que a data provável de conclusão é dezembro de 2018. Colocado o
relatório em votação, foi aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Relatório de
afastamento referente ao segundo semestre de 2017 – Sinval Cantarelli Xavier – O
Prof. Cezar fez a leitura do relatório. Destacou que a tese já foi defendida e que Prof.
Sinval já retornou às suas atividades junto à Escola de Engenharia.  Colocado o
relatório em votação, foi aprovado por unanimidade. Oitavo assunto: Relatórios de
afastamento referentes ao primeiro mês de afastamento e primeiro e segundo
semestre de 2017 – William Ramires Almeida – O Prof. Cezar fez a leitura dos
relatórios, destacando que atualmente a situação da tese encontra-se na fase de
estudos preliminares e que a data provável de conclusão é dezembro de 2020.
Colocado o relatório em votação, foi aprovado por unanimidade. Nono assunto:
Solicitação para realização de atividade externa de caráter esporádico – Prof.
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Oberdan Carrasco Nogueira – O Prof. Cezar fez a leitura da solicitação do Prof.
Oberdan, salientando que se trata de participação como palestrante da terceira edição
do curso denominado "Planejamento de Paradas de Manutenção", a realizar-se na
primeira quinzena do mês de abril deste ano, na Câmara do Comércio de Rio Grande.
Destacou que, segundo menciona a solicitação do Prof. Oberdan, esta atividade não
prejudicará sua atuação junto à Escola de Engenharia e que se enquadra como
atividade de caráter esporádico amparada pelas Leis nºs 12.772, 12.863 e 13.243.
Colocada a solicitação em votação, foi aprovada por unanimidade. Décimo assunto:   
Ocupação da vaga originada pela aposentadoria do Prof. Ernesto Casares Pinto –
O Prof. Cezar fez a leitura da indicação da presidência do Conselho, destacando que
discutiu o assunto com o Núcleo de Eletricidade e Eletrotécnica e com o Gabinete da
Direção. Indicou que seja dado início ao processo de realização um concurso público
com requisito da titulação de doutorado para a ocupação da vaga originada pela
aposentadoria do Prof. Ernesto Casares Pinto. Colocada a indicação em votação, foi
aprovada por unanimidade. Décimo primeiro assunto:      Assuntos Gerais – O Prof.
Cezar informou que o Prof. Maicon assumiu umas das vagas do Conselho em virtude
da aposentaria do Prof. Ernesto Casares.  O Prof. Cezar falou do Sisproj, um sistema
unificado de cadastro de Programas e Projetos de Ensino, Pesquisa e Inovação,
Extensão e Cultura. Destacou que o pesquisador deverá inserir o projeto no sistema e
caberá a direção a análise, aprovação e inserção da ata ou documento ad referendum
que aprove o projeto. Destacou que os desenvolvedores do sistema ainda estão
acolhendo sugestões para eventuais melhorias. O Prof. Piccoli informou que se for
necessária a interveniência da FAURG esta deverá ser consultada previamente. No
primeiro momento deve-se entrar em contato por email, mas a ideia é que anuência da
FAURG possa ser integrada ao Sisproj. O Prof. Cezar também informou que as
atividades de acolhida aos calouros serão divulgadas a todos os docentes e frisou que
somente os calouros e os alunos organizadores estarão dispensados nos horários
previstos para as atividades, os demais alunos deverão ter aulas normalmente. A Prof.ª
Fabiane chamou a atenção para o fato de que os projetos para a Acolhida Cidadã
passam exclusivamente pela PRAE não existindo qualquer comunicação oficial às
direções e coordenadores de curso das unidades acadêmicas. O Prof. Cezar informou,
ainda, que a sistemática para o cômputo das horas de adicional noturno será
modificada a partir deste semestre letivo. Todos os docentes que ministrarem aulas
após as 22 horas deverão informar por email até o segundo dia útil de cada mês o
tempo (em minutos) de aula que ultrapassou este horário no mês anterior. O Prof. Brasil
relatou que foi destratado na ProGeP e teve a informação de que o Prof. José Milton
também passou por situação semelhante. Descreveu, ainda, que ao tentar reportar a
situação pelo site da Ouvidoria, se deparou que um sistema extremamente burocrático.
O Prof. Cezar informou que terá uma reunião com a Pró-Reitora de Gestão e
Desenvolvimento de Pessoas e mencionará o ocorrido. O Prof. Morrello alertou que
alguns institutos estão colocando mais de 90 vagas por turma, contando com a
desistência dos alunos, por outro lado outros institutos não estão colocando vagas
suficientes. A Prof.ª Carla alertou que o período de ajuste de matrículas deverá durar
duas semanas e após este período os docentes devem ficar atentos, pois nenhum
aluno que não esteja devidamente matriculado em uma disciplina está autorizado
a assistir às aulas, nem tão pouco fazer qualquer atividade de avaliação. A Prof.ª
Fabiane solicitou que os docentes sejam orientados sobre os requisitos necessários aos
planos de ensino das disciplinas. O Prof. Cezar se comprometeu a enviar um
comunicado aos docentes tanto sobre a questão dos alunos não matriculados quanto
sobre a questão dos planos de ensino. Nada mais a tratar, o Prof. Cezar Augusto
Burkert Bastos, encerrou a reunião às dez horas e cinquenta e um minutos da qual foi
lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que presidiu a reunião,
e por mim, Taise Barcellos Rodrigues, que a secretariei.
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